

Los ucranianos que llegan a la ciudad ya pueden solicitar una protección temporal

Todas las peticiones se tramitan en la Policía Nacional de Vigo en horario de mañana

REDACCIÓN

La Comisaría de Policía Nacional de Vigo-Redondela, ha comenzado a tramitar las solicitudes de protección temporal de ucranianos desplazados, así como al resto de supuestos incluidos. Para dar un curso ágil y un trato primordial a estos casos la Comisaría de la Policía Nacional de Vigo-Redondela pone a disposición de los ciudadanos ucranianos desplazados las Brigadas de Extranjería y Fronteras y de Policía Científica, encargadas de esta primera atención. Están dentro del ámbito de la protección temporal, aquellas personas incluidas en el artículo 2 de la Decisión de Ejecución (UE) 2022/382

del Consejo de 4 de marzo de 2022. Asimismo, el 8 de marzo de 2022, el Consejo de Ministros acordó ampliar el ámbito de aplicación de protección temporal añadiendo más categorías de personas. El mismo día de la comparecencia personal en Comisaría y, en caso de acreditar ser acreedor de dicha protección, la

Policía entregará un resguardo de presentación de solicitud de protección temporal, que incluirá ya su Número de Identificación de Extranjero (N.I.E.).

Aquellos ucranianos desplazados (y demás supuestos incluidos), deberán solicitar cita previa llamando al teléfono de contacto 986820687, en horario de mañana 9 a 14 horas, asignándoles la cita para acudir presencialmente a las dependencias policiales para presentar la solicitud y serán atendidas por agentes específicamente destinados a esta labor.

Además, el Ilustre Colegio de Abogados de Vigo también se ha ofrecido a colaborar, a través de su bolsa de voluntarios especializados en Extranjería, con todos

El Colegio de Abogados también prestará su apoyo a los refugiados

aquellos ucranianos que precisen iniciar trámites de residencia o asilo en España, entre otros procesos. "Ante la situación que está viviendo el pueblo ucraniano hemos abierto una bolsa de voluntarios para que nuestros compañeros puedan sumar en esta colaboración necesaria", reza el comunicado del organismo vigués.